

A las 8.30 abandonaron Investigaciones para hacer viaje

POLITICOS FUERON LLEVADOS A ARICA

Luego serán trasladados a algún lugar del interior de Tarapacá

(ULTIMA PAGINA)

Falleció Humphrey

(PAGINA 8)

PROPONEN SOLUCIONES

La crisis económica en el Perú

(PAGINA 9)



Recurso de amparo

El ex dirigente de la disuelta Democracia Cristiana Patricio Aylwin llegó esta mañana a los Tribunales de Justicia después de haber estado en el Cuartel General de Investigaciones y conocer la medida de traslado de los doce personeros de esa disuelta colectividad. El traslado fue calificado como sorpresivo y se presentó un recurso de amparo en favor de los detenidos.

(ULTIMA PAGINA)

187-1